

BAKAMLA

Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Selenggarakan Pertemuan Gabungan

Siswandi - JEMBER.BAKAMLA.ID

Jun 7, 2023 - 12:57



JEMBER - Dalam upaya melakukan pembinaan organisasi dan pembinaan anggota, Persit Kartika Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember melakukan kegiatan-kegiatan keorganisasi termasuk pertemuan gabungan.



Pertemuan gabungan tersebut dilakukan pada Rabu 07/06/2023, di aula Kodim 0824/Jember, dihadiri oleh Istri Perwira Staf, Istri para Danramil serta perwakilan anggota dari ranting-ranting jajaran Kodim 0824/Jember.

Dalam sambutannya Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso dalam sambutannya menyatakan bahwa ibu-ibu harus mampu melakukan kegiatan yang berimbang antara kegiatan organisasi dan kegiatan rumah tangga, kalau kegiatan tersebut dapat dilakukan satu hari dengan beberapa kegiatan lakukan satu hari itu, sehingga ibu-ibu tidak setiap hari melakukan kegiatan organisasi.

Jaga kekompakan dan mari semuanya membaur saat pertemuan seperti ini, jangan sampai ngumpul dengan anggota satu ranting saja, namun menyatu dengan yang lainnya, sehingga dapat berilaturahmi antara satu dengan yang lainnya.



Jaga pergaulan, sikap dan tingkah laku kita, karena bagaimanapun kita membawa nama organisasi, untuk itu sekali lagi jaga nama baik kita semua, kita harus pintar menempatkan diri di tengah masyarakat, bermedia sosial dengan baik dan bijak.

Diranting-ranting tanamkan mencintai organisasi Persit KCK dan berikan yang terbaik untuk organisasi. Jelas Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso.

Pada pertemuan tersebut dirangkai dengan talk show kesehatan dengan materi Pencegahan Dini Kanker Payudara yang dibawakan oleh dr. Cintia Tanaka Sp.B dari Rumah Sakit Citra Husada Jember dan Demo Memasak makanan Syurma sejenis Kebab oleh anggota Persit KCK Ranting 05 Koramil 0824/04 Sukowono.

Dalam wawancaranya Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pembinaan terhadap anggota Persit KCK, sekaligus menerima informasi organisasi serta wawasan pengetahuan anggota.



Pada pertemuan kali ini kita bersinergi dengan RS Citra Husada untuk memberikan materi pada talk show kesehatan, dengan materi Pencegahan Dini Kanker Payudara, hal ini tentunya dalam memberikan pemahaman kepada anggota, agar terhindar dari penyakit kanker payudara. Kedepan kita akan bersinergi dengan pihak lainnya, yang tentunya dalam memberikan wawasan kepada anggota Persit KCK. Jelas Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso. (Siswandi)